

PELITA

Bank NTB Syariah Tegaskan Kepedulian Sosial: Bantuan Hingga Pelestarian Lingkungan untuk Masyarakat NTB

Syafruddin Adi - NTB.PELITA.WEB.ID

Jan 1, 2025 - 11:26



LOMBOK TENGAH, NTB – Bank NTB Syariah kembali menunjukkan komitmen kuatnya dalam membantu masyarakat melalui aksi bakti sosial yang digelar pada

Sabtu, 21 Desember 2024, di Yayasan Syaikh Al-Muhib NW, Desa Bunkate, Kecamatan Jonggat, Lombok Tengah. Dalam kegiatan ini, bantuan bahan pokok disalurkan kepada lansia, orang tua jompo, yatim piatu, dan penyandang disabilitas.

Aksi sosial ini merupakan bagian dari program pemberdayaan masyarakat di bidang sosial dan kemasyarakatan yang diinisiasi Bank NTB Syariah. Langkah ini diharapkan dapat memberikan dampak positif yang luas, sekaligus meningkatkan kualitas hidup masyarakat yang membutuhkan.

“Kami ingin memastikan bahwa kehadiran Bank NTB Syariah membawa manfaat yang nyata bagi masyarakat NTB, terutama bagi mereka yang membutuhkan perhatian lebih,” ujar perwakilan Bank NTB Syariah.

Namun, kepedulian Bank NTB Syariah tidak berhenti di situ. Bank ini aktif menyalurkan bantuan untuk menurunkan angka stunting di Lombok Timur, Lombok Tengah, Lombok Barat, dan Kota Mataram. Bantuan berupa telur bergizi diberikan kepada ibu hamil, balita, dan ibu menyusui untuk mendukung tumbuh kembang anak yang optimal.

Dalam rangka milad ke-60, Bank NTB Syariah juga berkolaborasi dengan Pemerintah Provinsi NTB dan Rumah Sakit Mata Provinsi NTB untuk melaksanakan operasi katarak gratis bagi 600 pasien kurang mampu dari seluruh wilayah NTB. Program ini menjadi harapan baru bagi ratusan warga untuk kembali menjalani hidup dengan penglihatan yang lebih baik.

Di bidang lingkungan, Bank NTB Syariah menunjukkan kepedulian dengan menanam mangrove di Gili Petagan, kawasan Wisata Gili Lampu, Lombok Timur. Aksi ini dilengkapi dengan gerakan bersih sungai dan pantai sebagai bagian dari upaya menjaga kelestarian lingkungan sekaligus mendukung perekonomian lokal.

Beragam inisiatif ini membuktikan bahwa Bank NTB Syariah tidak hanya hadir sebagai lembaga keuangan, tetapi juga sebagai mitra pembangunan yang peduli terhadap masyarakat dan lingkungan. Dengan berbagai program yang terus digencarkan, Bank NTB Syariah berharap mampu menciptakan kesejahteraan berkelanjutan di seluruh NTB. (Adb)